

スクラム



みんなで撮った写真と感想

- 今回の校外学習で、戦争の恐ろしさと、戦争は二度としてはいけない事なのだと学ぶことができました。班の活動も皆と協力して取り組むことができたと思います。今回学んだことを、これからの中学校生活に活かしていきたいと思います。
- 戦争の時の跡が今の社会に残り続けている意味というのは、二度と同じ過ちを繰り返さないようにという、昔の人の願いだと、戦跡を見て感じた。
- 天守閣石垣のずれが思っていたよりも大きくて、爆弾の威力がどれだけ強かったのかを実感しました。映画「動物たちの願い」を観て、戦争で被害を受けていたのは人間だけではなく、動物たちも苦しんでいたことが分かりました。これからは、この戦争のことを伝えていこうと思いました。



●恐ろしい戦争からまだ100年も経っていないのに、知らないことがたくさんありました。例えば、防空壕の大きさがとても小さいことでした。生活もしにくく、家事の音が鳴り響いていたので、当時の人は心配な気持ちでいっぱいだと思いました。危険な思いをしたり、食が無くて死んでしまった人がたくさんいるので、その人たちの死を大事に考えていきたいです。

来週の時間割

	2/10(月)	2/11(火)	2/12(水)	2/13(木)	2/14(金)
1限	国語	建国記念の日	技術	社会	英語
2限	美術		英語	家庭	理科
3限	道徳		社会	数学	音楽
4限	数学		国語	国語	保体
5限	理科		理科	保体	性教育
6限	英語		数学		

私立入試

チョコ×禁止